

Lieblos - Haitz und zurück

Wandern mit Renate und Walter

Sonntag .20.Mai 2012

9:30 Uhr

Wanderung Lieblos -Haitz und zurück

Am Sonntagmorgen, den 20. Mai 2012, haben sich 20 Wanderer entschlossen bei wunderschönem Wanderwetter diesen ca. 16 Km langen Rundweg mitzulaufen. Wir starteten an der Turnhalle in Lieblos, von hier ging es hinauf über den Sommerberg zur Prenzel-Eiche, dies sollte an diesem Tag auch schon der einzig erwähnenswerte Anstieg gewesen sein. Nach einer kleinen Trinkpause ging es dann hinunter zum Löschweiher und dem Würgebachtalweg folgend zu unserer Mittagsrast in Haitz. Nach dem guten Mittagessen machten wir uns wieder auf den Rückweg. Dieser führte uns dann über den Langen Steg zum Gelnhäuser Friedhof, durch die Heinrich-Mahla-Straße zur Barbarossa-Burg, über die Müllerwiese und durch die Kinzigauen wieder zurück nach Lieblos.

Walter Knöll

